



Abteilungsleiter:
Rudolf Kaufmann
Tel.: 05161 - 5137

Bericht aus der Tanzsportabteilung

TV-Jahn-Ball 2018

Der TV Jahn Walsrode hat am 1. Dezember seinen diesjährigen Ball veranstaltet. Der erste Vorsitzende Gerd Baumgarten freute sich, zahlreiche Gäste im wunderschön geschmückten Saal des Landhotels Forellenhof begrüßen zu können. Erneut war die Veranstaltung nahezu ausverkauft.

Die Band „The Funnies“ aus Braunschweig unter der Leitung von Gerd Vibrans sorgte mit abwechslungsreicher und schwungvoller Tanz- und Stimmungsmusik für ein jederzeit gut besuchtes Parkett. Der Leiter der Tanzsportabteilung Rudolf Kaufmann führte durch das Programm und überraschte die Gäste mit zwei ganz unterschiedlichen Eindrücken aus der Welt des Tanzsports.

Den Anfang machten Cornelia (60 Jahre) und Uwe Maskow (68 Jahre), die 2018 zum besten deutschen Paar in der Senioren IV-S gekürt wurden und mit der Präsentation ihrer fünf Standardtänze eindrucksvoll zeigten, dass mit durchgehendem Training auch ältere Turnierpaare noch beachtliche Leistungen erbringen können. Die zweite Showeinlage gab dann einen

Einblick in eine ganz andere Facette des Tanzsports. Zwei Rock´n Roll-Paare begeisterten die Zuschauer mit hohem Tempo und atemberaubender Akrobatik.

Gegen 2 Uhr nachts ging die Veranstaltung langsam zu Ende. Die Gäste verabschiedeten sich hochzufrieden mit einem gemeinsamen Lied.



Im nächsten Jahr werden sie sicherlich gern wiederkommen. Dann wird der Klassiker bereits zum 50. Mal ausgerichtet. Für den Jubiläumsball wird sich Organisator Rudolf Kaufmann sicherlich wieder etwas Besonderes ausdenken. Den Samstag vor dem 1. Advent sollte man sich schon mal reservieren.

Weiterer Discofox-Workshop

Der jährliche Discofox-Workshop, der zum Jahresbeginn starten sollte, musste leider krankheitsbedingt abgesagt werden. Nach Möglichkeit wird er nach den Sommerferien nachgeholt.